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宪法法院拒绝改变选举制度要求宪法法院拒绝改变选举制度要求。。

【本报讯】宪 法 法 院
没 有 批 准 第 114/PUU-XX/
2022 号 案 件 中 提 出 的 改
变 立 法 选 举 制 度 的 诉
讼 。 没 有 对 2017 号 第 7
号选举法进行修订，仍继
续 使 用 自 2004 年 以 来 实
施 的 按 公 开 比 例 式 候 选
人制度。

6 月 15 日 ，宪 法 法 院
首席大法官安瓦尔·乌斯
曼（Anwar Usman）在 听 证
会上宣读判决词指出，宪
法 法 院 完 全 拒 绝 请 愿 人
的申请。

首 席 大 法 官 安 瓦 尔·
乌 斯 曼 由 其 他 七 名 宪 法
法 官（不 包 括 瓦 希 杜 丁·
亚当斯）陪同。

宪 法 法 院 认 为 ，基 于
按 公 开 比 例 式 候 选 人 名
单 投 票 制 度 的 影 响 和 实
施的考虑，以及对宪法的
初衷和解释，请愿人的论

点没有完整的法律依据。
关于 2017 号第 7 号选

举 法 的 司 法 审 查 于 2022
年 11 月 14 日提交。该诉
讼 注 册 号 为 114/PPU/XX/
2022，对《选举法》中的一
些条款提出了质疑，这些
条 款 依 照 第 168 条 第（2）
款 关 于 按 公 开 式 比 例 的
候 选 人 名 单 的 立 法 选 举
制度。

进行诉讼的六名申请
人 分 别 为 印 尼 斗 争 民 主
党干部德玛思（Demas Bri-
an Wicaksono）、民 族 民 主
党 干 部 尤 沃 诺（Yuwono
Pintadi)、 法 鲁 洛 奇
（Fahrurrozi）、伊 卜 奴（Ib-
nu Rachman Jaya）、里 彦 多
（Riyanto） 和 诺 诺 （Nono
Marijono），要 求 宪 法 法 院
改 变 按 公 开 式 比 例 制 。
2017 年第 168 号法律第 7
条 第（2）款 规 定 ，即 选 举

国会议员，省级地方议员
和 市 县 区 地 方 议 员 的 选
举 应 采 用 按 公 开 式 比 例
制 。 请 愿 者 争 辩 说 ，按
公 开 式 比 例 的 选 举 制 度
违 反 了 宪 法 。 这 是 因 为
1945 年 宪 法 第 18 条 第 3
款 和 第 19 条 规 定 ，国 会
议 员 和 地 方 议 员 是 通 过

选举选出的，参与者是政
党。

由于实行按公开式比
例的选举制度，请愿人认
为 政 党 的 作 用 被 扭 曲 和
边 缘 化 。 这 是 因 为 当 选
立 法 议 员 的 候 选 人 是 那
些获得最多选票的人，而
不 是 那 些 由 政 党 决 定 的

人物。 打算在选举中竞
选立法机关的申请人，也
对 按 公 开 式 比 例 制 选 举
法感到不满。 该制度被
认 为 会 导 致 不 健 康 的 竞
争，这种竞争集中在立法
候 选 人 的 受 欢 迎 程 度 和
资本实力方面。因此，政
党 有 素 养 的 干 部 是 无 法
与 只 有 钱 有 声 望 的 候 选
人竞争的。请愿人辩称，
请 愿 书 引 述 了 司 法 审
查 。 请 愿 人 表 示 ，如 果
实行按封闭式比例制，那
么 党 内 有 经 验 的 干 部 将
有 同 样 的 机 会 成 为 国 会
议员和地方议员，即使他
们 没 有 资 本 和 声 望 的 力
量。

当普选委员会主席哈
沁（ Hasyim Asy'ar）于 2022
年 12 月 29 日评论这起诉
讼时，此案的焦点开始出
现，该诉讼后来被政治精

英 解 释 为 普 委 会 支 持 立
法 选 举 按 封 闭 式 比 例 制
的候选人名单。

哈沁也因这些评论而
受 到 普 委 会 名 誉 委 员 会
的制裁。

此 后 ，许 多 政 党 及 其
干部自愿担任相关方，至
少有 17 个个体，包括非政
府 组 织 、政 治 家 、政 党 和
个人，被列为本案的当事
人。

前司法和人权部部长
德 尼（Denny Indrayana）声
称，并非从宪法法院内部
获得可靠的信息，宪法法
院 将 决 定 恢 复 新 秩 序 时
代 的 按 封 闭 式 比 例 制 之
后，争论再次出现。就选
举 阶 段 而 言 ，到 目 前 为
止，普委会自 2023 年 5 月
1 日起，使用按公开式比
例 制 对 潜 在 立 法 候 选 人
进行了登记。 （亮剑）

宪院拒绝改变选举制度要求
仍保持按公开比例式的立法选举

【本报讯】海事与投资
统筹部长卢虎声称，我国对
任何国家的投资者开放，可
以在印度尼西亚投资。

不 过 ，卢 虎 也 不 否 认
印尼现在正与中国接洽，
招商投资开发下游产业项

目，包括从上游到下游的
一体化电动汽车电池生态
系统。

卢 虎 指 出 ，中 国 目 前
在电动汽车电池的开发方
面拥有相当先进的技术。
这也是印尼向中国建立合

作伙伴的原因之一。
卢虎表示在访问中国

时非常惊讶地发现在那里
使用的技术相当进步。

6 月 14 日，卢虎指出，
我们看到中国技术非常先
进。我刚从中国回来。这
是我第一次去中国看那里
的工业设施。

卢 虎 意 识 到 ，中 国 的
技术进步离不开持续进行
的研究和技术开发。鉴于
中国还为研究领域的活动
提供合格的资金拨款。

众 所 周 知 ，政 府 目 前

继续积极吸引外国投资者
投资印度尼西亚的电动汽
车生态系统项目；现在，正
在招商的是一家中国电动
汽车的巨头制造商，即比
亚迪。

印尼本身目前已吸引
来自中国的知名电动汽车
电池投资者，即宁德时代，
在印尼建立电动汽车电池
工厂；如果成功吸引来自
中国的电动汽车投资者，
那么，印尼将不仅停留在
电动汽车电池项目上了。

（亮剑）

卢虎：中国拥有先进技术
因此招徕共同发展电池生态项目

海事与投资统筹部长卢虎海事与投资统筹部长卢虎

【本报讯】旅游业和创
意经济部长善迪亚卡正式
成为团结建设党党员，入
党仪式于 6 月 14 日在雅加
达中区团结建设党办公大
楼举行。媒体报道称，善
迪亚卡与团结建设党代主
席马迪奥诺、顾问委员会
主席罗米、秘书长阿尔瓦
尼 共 同 在 台 上 亮 相 。 善
迪亚卡穿着白衬衫和黑色
北芝帽。之后，马迪奥诺
向善迪亚卡颁发了一张团
结建设党党员证，并把绿
色 夹 克 披 在 善 迪 亚 卡 身

上。
司仪声称，从今日起，

我们团结建设党增加了一
个新的家庭成员了。

善迪亚卡在领受团结
建 设 党 党 员 证 并 穿 着 绿
色夹克后，看起来非常高
兴。

马 迪 奥 诺 表 示 ，善 迪
亚卡已经完成了团结建设

党的引入期，已合格成为
团结建设党干部，并将获
得党员证。 从今日起，善
迪亚卡正式成为团结建设
党大家庭的一员。

然 而 ，马 迪 奥 诺 尚 未
透露团结建设党将给善迪
亚卡什么职务。

马 迪 奥 诺 指 出 ，善 迪
亚卡的职务只有在团结建

设 党 在 6 月 16 日 至 17 月
举行全国领导人会议之后
才会给出。

据悉，善迪亚卡已于 4
月份正式退出大印尼行动
党；在善迪亚卡正式退出
大印尼行动党之前，一些
团结建设党精英公开表示
希望这位企业家加入团结
建设党。

此 外 ，善 迪 亚 卡 还 经
常在退出大印尼行动党之
前或之后，与团结建设党
精英进行会晤。

（亮剑）

善迪亚卡正式成为团建党干部
待举行全国领导人会议后才获得职位

【本报讯】6 月 14 日，前
司 法 与 人 权 部 长 德 尼
（Denny Indrayana）声 称 ，农
业 部 长 雅 辛（Syahrul Yasin
Limpo ）被肃贪委列为贪腐
嫌疑人，其目的显然是企
图阻挠阿尼斯参选。

把雅辛嫌疑人的目的
是企图破坏团结变革联盟，
并阻挠阿尼斯成为总统候
选人的候选人资格。据悉，
雅辛是民族民主党的党干
部。今早，我获悉，关于目
前正在肃贪委调查的涉嫌
腐败案件，目标嫌疑人是政
府的反对派，首字母为 S*L
的部长。目标很明确，意图

破坏团结变革联盟（KPP），
并破坏阿尼斯的参选计划。

德 尼 指 出 ，这 一 消 息
并 没 有 使 团 结 变 革 联 盟
支 持 阿 尼 斯 的 愿 望 破
碎 。 事 情 并 没 有 止 步 于
此 ，我 收 到 的 消 息 说 ，将
有 政 党 的 领 导 人 也 被 指
为 贪 腐 嫌 疑 人 。 我 获 得
的另一份信息指出，肃贪
委 领 导 人 面 见 一 位 高 级
部 长 ，表 示 证 据 确 凿 ，并
要 求 总 统 允 许 将 一 名 政

党 领 导 人 列 为 贪 腐 嫌 疑
人，因为这位政党领导人
卷 入 了 涉 嫌 腐 败 与 收 受
贿 金 的 各 种 案 件 。 有 四
起涉嫌腐败的案件，关于
纸 板 、建 造 政 党 办 公 楼 、
几座家庭住宅的建设，收
受 豪 华 车 贿 赂 。 此 名 政
党 领 导 人 仍 然 没 有 受 到
指控，因为是佐科维总统
政府的支持者。

6 月 14 日 ，肃 贪 委 就
农业部长雅辛被列为腐败

案件嫌疑人的消息发表声
明，肃贪委执法和执行代
理 助 理 昆 杜 尔（Asep Gun-
tur）表 示 ，雅 辛 涉 嫌 贪 腐
的案件仍在审理中。

昆 杜 尔 坦 言 ，目 前 还
无法详细说明导致农长陷
入贪腐案的情况。

昆杜尔声言，对不起，无
可奉告。请耐心等待吧。

肃贪委一位内部消息人
士表示，肃贪委曝光了一起
涉及一名现任部长的腐败案
件。确实，昨天有曝光，消息
称有一名现任部长被列为贪
腐嫌疑人。然而据称，调查
令尚未发出。 （亮剑）

前司法与人权部长德尼设声称
农长被列为贪腐嫌疑人意图阻挠阿尼斯参选

【本报讯】6月 13日，印
尼斗争民主党中央理事会
主席赛义德·阿卜杜拉声
称，佐科维总统的二公子凯
桑（Kaesang Pangarep)，将由
印尼斗争民主党推举为德
博市长候选人参选。我们
质疑有某些政党想要干扰
凯桑的参选行动，那些政党
是一个比印尼斗争民主党
还要小的政党。

我的政治考量是，凯桑
将通过印尼斗争民主党参
选。总有一些政党进行打
扰，他们干扰的目的是因为
希望其政党变得强大起来，
然后去干扰大政党。如果一
个小政党干扰了一个小政
党，他们就不能成为媒体关
注的焦点。目前，就有一些
小政党干扰国会中的政党。
这不仅是为了干扰凯桑，而
且还有关于甘贾尔的“政治
合同”问题。我们觉得很困

惑，我们晓得这些过程，完全
没有所谓的政治契约。

然而，赛义德没有讲明
所谓想进行“干扰”的政党
是哪一个。

6 月 10 日，凯桑终于就
支持其参选德博市长的问
题给出了明确的答案。 在
YT 频道上，在题为《澄清，
我来发声》的视频中，凯桑
表示，已准备好作为德博市
长候选人参选。 我获得了
家人的许可和祝福。愿上
帝保佑，我在此准备成为德
博市长参选。请支持我，默
迪卡（独立自主）！

首先支持凯桑参选德
博市长的政党是印尼团结
党。印尼团结党是一个属
于政府联盟的政党。然而
在2019年的选举中，印尼团
结党未能通过国会门槛，所
以未能将其干部成为在国
会议员。 （亮剑）

佐科维总统二公子凯桑
将由牛头党推举为德博市长候选人参选

【本报讯】在 2024 年大
选之前将出现一些负面的
情况，例如数据泄露和假
信息。政府正准备尽量减
少这一事件。其中之一是
预防措施，从建立各种规
则和网络巡逻系统开始。

6 月 13 日，政治、法律
和安全统筹部长马福指出，
如果是预防性的，我们已经

制定了各种法律法规，制定
了网络巡逻系统。是由政
治、法律和安全统筹部，而
不是在通信与资讯部组建
我们的工作组面对 2024 年
大选，这是预防的部分。在
准备预防措施中政府将通
过执行《电子信息和交易

法》来执法。
面对许多泄露国家机

密、泄露政府文件、假新闻
等政府早已制定了法律法
规 ，我 们 必 须 坚 持 这 一
点。2024 年的选举将会顺
利进行。面对 8 个月后的
大选，目前的数字空间的

情况仍然安全。这与 2019
年大选期间发生的事情不
同。三年前在印度尼西亚
发生的一系列事件造成局
势非常紧张。

即便如此，马福也部不否
认出现假信息的传播情况。
但是政府确保如果新闻不属
实，虚假信息将立即被驳回，
并向公众宣布。 （亮剑）

【本报讯】6月5日，民族
民主党中央理事会主席陶菲
克·巴萨里（Taufik Basari）表
示，他并不完全同意民主党
的说法，即过长时间探索副
总统人选是变革联盟（KPP）
总统候选人阿尼斯的可选性
趋于下降的原因。

阿尼斯的可选性下降
趋势可能是由各种原因造
成的。KPP 的团队仍在估
算和监控当今民众中出现
的动态。这意味着可以迅
速帮助改善调查结果，也可
能反过来，甚至影响调查结
果，因此我们还无法以非常
高的动态来进行确认。

民族民主党已完全将选
择副总统人候选人的权力完
全交给阿尼斯，并赋予阿尼
斯宣布副总统候选人人物的
灵活性。因此民族民主党也

不同意民主党向阿尼斯发出
“最后通牒”，要求于6月期
间务必宣布副总统候选人名
单。我们还是充满活力的
好。这就是政治，可以突然
出现必须立即执行的，也可
以是延缓的。就是这样，就
是动态的，不能死死地决定
非如此不可，如果事实证明
存在某些动态，就会指责我
们不一致。

此前，民主党中央理事
会曾考虑重新评估对阿尼
斯的支持，如果没有在6月
期间宣布竞选搭档的话。

民主党大选制胜机制
主任安迪·阿里夫（Andi Ar-
ief）表示，民主党希望在 6
月期间宣布阿尼斯的竞选
搭档。根据一些调查结果，
阿尼斯的选举率从未飙升
过。 （亮剑）

民族民主党否认民主党评估
理应客观调查导致阿尼斯可选性暴跌原由

马福：大选期间应防假信息泛滥

【本报讯】卫生部通信和
服务局长娜蒂雅（Siti Nadia
Tarmizi）于 周 三（14/6/2023）
披露，有关付费新冠疫苗的
事，目前仍在讨论中。

娜 蒂 雅 在 声 明 中 说 ，
卫生部希望，从大流行病
过渡到地方病结束之前，
要完成改变新冠疫苗接种
的机制。

付费疫苗计划首先由

卫生部长布迪（Budi Guna-
diSadikin）提 出 。 布 迪 强
调，在印尼进入 新冠肺炎
地方病的阶段后，不再免
费提供新冠疫苗。

他 说 ，没 有 接 受 捐 助
援 助 的 人 ，必 须 花 100,000

盾注射一次新冠疫苗。
他 于 周 三（14/6/2023）

在史纳延国会大厦说：“一
旦（从大流行病过渡到地
方病）过渡期结束，由于疫
苗价格低于 1 00,000 盾，不
涉及任何费用，社区应该

能够每六个月独立支付一
次。”

他 说 ，即 使 大 流 行 病
已结束，付费疫苗计划是
政府为提高公众对接种新
冠疫苗重要性的认识而做
出的努力，他强调，该计划
并非政府交易新冠疫苗的
机会。注射疫苗接种只能
在最近的社区保健中心或
医院进行。 （松鹤）

临近撤销新冠肺炎大流行状态
卫生部正在考虑付费疫苗计划

【本报讯】印尼工商会
认为，政府在政治年度中
期，大笔使用 2024 年《国家
预算》是合理的决定。

印尼工商会海事-投
资-外交事务副主席芯妲
（Shinta W. Kamdani）于周三
（2023 年 6 月 14 日）对商务
媒体解释说，选举的需要-
从准备到未来领导人就职-
比往年政府的常规支出有
大幅增加是合理的决定。

她表示，与政府提出的
建议相比，国会预算机构决
定的《国家预算》支出下限
的差异增加，也不算太大。

因此，国会预算机构认
为政府在2024年《国家预算
草案》中提出的增长的假
设，仍然相当合理。但是她
认为，由于领导层换届，国
会对 2024 年增长放缓的可
能性会更为敏感。

据她介绍，政府对此因素
需要有所预料，因为根据以往
的经验，印尼在国家领导层更
替期间的经济增长相对缓慢。

经济增长放缓是因为
投资者和商业参与者-主要
是国内的，尤其是外国的-
在领导层更迭期间倾向于
保持观望的态度。 （松鹤）

2024 年国家预算在政治年将有大笔开销


